

Cuba prepara unos 25 atletas con vista a Mundial Juvenil de atletismo



La Habana, 22 may (JIT) Cuba prepara una preselección de 25 atletas, incluidos Maikel Massó y Adriana Rodríguez, para el Mundial Juvenil de Atletismo, previsto para julio en Finlandia.

Los anuncios de cifras preliminares, la celebración de festivales en diferentes ciudades y otros detalles del próximo Campeonato Mundial de atletismo para juveniles comienzan a generar noticias desde la finlandesa Tampere.

En esa ciudad, del 10 al 15 de julio venidero, se efectuará la cita para los menores de 20 años, y según los organizadores suman 171 los países con interés de asistir, lo que propiciaría la presencia de más de 1 700 competidores.

Las cantidades son todavía preliminares, pues será luego del 2 de junio que se harán oficiales, y aunque siempre disminuirá en algo el número de inscritos, se espera que la cita quiebre el récord de Barcelona 2012, cuando concursaron 1 566 jóvenes.

Cuba trabaja con una preselección de 25 muchachos, entre los que destacan el saltador de longitud Maikel Massó y la heptalonista Adriana Rodríguez, oro y plata, por ese orden, en la edición de Bydgoszcz 2016.

Otros incluidos son la cuatrocentista Roxana Gómez, con experiencia mundial entre mayores, y el también saltador de longitud Maikel Vidal, el triplista Jordan Díaz, la martillista Amanda Almendariz y la discóbola Silinda Morales, todos campeones universales entre cadetes en Nairobi 2017.

Según fuentes de la comisión nacional, la preparación se realiza en dos grupos: los lanzadores en zonas aledañas al capitalino Estadio Panamericano –que continúa en reparación-, y el resto en la nueva pista de Camagüey.

Hace dos años en la urbe polaca, la Isla se ubicó cuarta en el medallero con reinados del mencionado Massó, el saltador de altura Luis Enrique Zayas y el triplista Lázaro Martínez, en tanto a la plata de Adriana se unió la de Cristian Nápoles, también en triple.

A 50 días de la celebración ya trascienden detalles como los vinculados al diseño de las medallas, ideado por la artista local Jenni Lane, quien se inspiró en el estadio y lo “rodeó” de elementos como la forma de los lagos Näsi y Pyhä, y la zona de la cordillera Pyynikki.

En el puente Laukonsilta ondean las banderas de las naciones que deben asistir, y se anunció también que los llegados a la justa no tendrán a sus disposición agua embotellada.

«El agua del grifo de Finlandia se encuentra entre las de más alta calidad en el mundo y se ha encontrado que es significativamente más limpia que el agua embotellada», dijeron los organizadores en el sitio oficial del certamen.

Entre el 28 de junio y el primero de junio varias urbes del país escandinavo organizarán festivales atléticos como manera de incentivar el interés de los aficionados por el mundial que recibirán días después.

Finlandia es un país de apenas 5 millones de habitantes y cuenta con 49 campeones olímpicos del deporte rey, por lo que muchos le mencionan como el “hogar espiritual del atletismo”.

Fue además uno de los 17 miembros fundadores de la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo (IAAF) en 1912 y es conocida su excelente reputación por albergar importantes citas como unos Juegos Olímpicos, dos Campeonatos Mundiales y tres Europeos.

«La combinación de una cultura de atletismo nacional inigualable, una vasta experiencia como anfitriona y una ciudad amante del atletismo garantizará que el Campeonato Mundial sub 20 de Tampere 2018 sea una reunión para disfrutar», dijo recientemente el presidente de la IAAF, el británico Sebastian Coe.

Fuente: Jit

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/162799-cuba-prepara-unos-25-atletas-con-vista-a-mundial-juvenil-de-atletismo>



Radio Habana Cuba